
第一号議案

　令和６年度　第４回理事会　議事録　

１ 開催日時 令和７年３月２７日　（木）

２ 開催場所 大分県臨床検査技師会事務所（鴛野）   現地とWeb会議

３ 出席者

（ １ ） 現地 参加

（ ２ ） WEB参加 八尋,宮本,濱野,渡部,藤田,椛田,富松,曽我,後藤,山崎,千崎,金丸

４ 欠席者 注）令和7年1月の公益社団法人立ち入り調査時の指摘に伴い理事会の委任状を廃止．

（ 1 ） 事前報告あり 佐藤（元）

〔参加者数〕 ２２／２３（９５．７％） ※過半数を達成しており本会議は成立することを宣言する

５ 議長 丸山 晃二　代表理事

６ 報告事項
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【報告資料④】

※議題１５で報告・検討致します．

【報告資料②③】ポスター，趣意書

⇒八尋副会長が選出されている．

※議題１６で報告・検討致します．

第１０回常務理事会報告

第１０回常務理事会報告

第１０回常務理事会報告

第１０回常務理事会報告

第１０回常務理事会報告

第１０回常務理事会報告【報告資料①】

※議題１４で報告・検討致します．

第１０回常務理事会：医師会との打合せ（３／２５，　＠医師会館）

３／１７：技師連盟勉強会

３／２２：日臨技第７回理事会

第８回常務理事会：九州臨床検査薬卸連合賀詞交歓会（八尋・丸山）：長崎九州支
部学会ＰＲ視察

第８回常務理事会：大分県との災害支援活動に関する協定書（案）の上申について

第８～１０回常務理事会：Ｔｅａｍｓの進捗状況について

⇒アステム様　２０２５．１月

１２／２５　日臨技助成金＋会費（＋１７３，０００円）

⇒カイノス様，シノテスト様，関東化学様

大分県立ち入り調査の報告について

１２／２５　タスクシフト三方活栓（６，６００円）

１２／１７　事務所電気代１１月（６，４２１円）

日臨技第６回理事会報告➡連盟情報含め事前報告済み

第８回常務理事会報告

第８回常務理事会報告

第８回常務理事会報告

第８回常務理事会報告

第８回常務理事会報告

第９回常務理事会報告

第９回常務理事会報告

第９回常務理事会報告

２／２０：令和６年度データ標準化・精度管理反省会

２／２６：日臨技九州支部幹事会・連絡責任者会議Ｗｅｂ

第１０回常務理事会報告

第８回常務理事会報告

第８回常務理事会報告

１／２３：九州臨床検査薬卸連合賀詞交歓会（八尋・丸山）：長崎九州支部学会Ｐ
Ｒ視察

１２／２０　賛助会費（＋６０，０００円）　３社

１２／２０　羽生会計事務所（事務管理費１１，０００円）

丸山,立川,小松,三浦,矢野,那賀,甲斐,利光,衛藤,三砂

事務局業務執行状況（予定を含む）

経理部業務執行状況（予定を含む）

３／１５：ＮＢＵ閉校式

学術合同講演会・賀詞交歓会終了

１／１５：公益法人立ち入り監査１０時～１７時　指摘事項への対応

ＣＢＣ・Ａ１ｃ試料購入および精度管理試料作製について医師会との打ち合わせ

１／１９：第７回タスクシフト／シェア実技講習会（５４名参加）

１／２２：ひるまえとんぼテレビ出演➡清水氏にＭＴＪ掲載依頼済み

会長業務執行状況（予定を含む）

副会長実務業務執行状況（予定を含む）

副会長総務業務執行状況（予定を含む）　事前準備報告なし

２／０９：第５６回　大分県臨床検査学会　参加者：１３５名

第９回常務理事会：臨床検査ＤＸ検討ＷＧ委員の選出について

第１０回常務理事会：災害協定との打合せ（３／１１，　＠県庁）

３／０９：廣瀬英治先生叙勲祝賀会

３／１０：大分県公益法人説明会（ＡＭ：丸山、ＰＭ：宮本）

３／１２：日臨技災害協定意見交換会

３／１４：日医精度管理報告会（利光・丸山）

（公社）　大分県臨床検査技師会

令和７年３月２７日　（木）

第８回常務理事会報告

１／２８：品質保証施設認証制度打ち合わせ

１８：３０～２０：３０
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２／４　コピー機使用料（２，９７０円）

２／４　事務所駐車場代（８，０００円）

２／５　賛助会費（＋２０，０００円）

２／５　学術合同賞状＋額縁代（２９，９２０円）

１／１０　賛助会費（＋２０，０００円）

１／１４　九州地区プール血清購入（６２４，４０４円）

１／１４　検査と健康展機器レンタル（４９，５００円）

１／１５　賛助会費（＋４０，０００円）　２社

１／１８　学術合同講演会講師料＋交通費（５５，７６０円）

１２／２７　Ｔｅａｍｓ契約（２５，６３０円）

１２／３０　賛助会費（＋２０，０００円）

１／６　ドコモ携帯料金＋事務所ＷｉＦｉ（１０，２２６円）

⇒平松学園様　２０２４／１２／２１

⇒バイオラッド様

⇒日立ハイテク様，極東製薬様，栄研化学様

⇒井上化学工業様

⇒ユニットコム様

１２／２７　廃棄物処理（２３，１００円）

１／７　事務所駐車場代（３０，０００円）

１２／２５　微生物部門会場費（６，０００円）

１２／２６　賛助会費（＋２０，０００円）

⇒日臨技

２／２７　日臨技助成金（＋１３９，５００円）

２／２８　賛助会費（＋２０，０００円）

１２／２６　ポケットＷｉＦｉ（４８，２１３円）

１２／２７　賛助会費（＋６０，０００円）　３社

⇒大分県医師会様

⇒デンカ生研様，島津様，ベックマンコール
ター様，アルフレッサファーマ様

２／２０　廣瀬英治叙勲祝賀会旅費その他（３０，０２０円）

２／２０　大分県学会会場費（１４０，３９４円）

２／１９　事務所電気代１月（８，６４３円）

１／２２　事務所電気代１２月（７，７２７円）

１／２７　ポケットＷｉＦｉ（４８，２１３円）

１／２７　日医精度管理報告会旅費その他（８１，０２０円）

１／３０　日臨技助成金（＋４３，５００円）

１／３１　賛助会費（＋２０，０００円）　２社

１／３１　ドコモ携帯料金＋事務所ＷｉＦｉ（１０，２９２円）

１／３１　セコム（１６，１７０円）

１／３１　精度管理助成金（＋１，２００，０００円）

２／１０　学術合同会場費（７０９，２８２円）

２／４　大分県学会講演集印刷代（１９３，０５０円）

２／４　大分県学会講演集仕分郵送（４３，０３２円）

２／１０　ニューリーダー宿泊費（３０，０００円）

１／３１　賛助会費（＋８０，０００円）　４社

２／３　コピー機レンタル代（１１，３３０円）

第９回常務理事会現在：通帳残金（１，４３３，５４０円）

２／２６　ポケットＷｉＦｉ（４８，２１３円）

３／３　コピー機レンタル代（１１，３３０円）

３／７　駐車場代（３０，０００円）

⇒キューメイ様

⇒福岡県臨床検査技師会様

⇒アステム様　１１／２３

⇒ＰＨＣ様，アークレイ様

⇒外園理佐様

⇒片山雅史様

⇒３，０００円×５４名分

⇒オーソ・クリニカル様，チェスト様，シス
メックス様，ミズホメディー様

⇒正晃様

⇒２０２５．３．１３（丸山会長）

⇒アボットジャパン様，富士フィルム様

１／１８　学術合同講演会講師料＋交通費（４５，３２０円）

１／１８　賀詞交歓会ビンゴゲーム景品代（５６，０５６円）

⇒はなみずき様　賃借終了

⇒日本電子様

⇒秀栄社様　９００冊

⇒積水メディカル様

⇒はなみずき様

１／１８　賀詞交歓会参加費（＋１６２，０００円）

１／２０　賛助会費（＋８０，０００円）　４社

第８回常務理事会現在：通帳残金（１，４１７，６４８円）

１／２１　賛助会費（＋２０，０００円）

１／６　大分市固定資産税（４６，０００円）

１／６　コピー機レンタル代（１１，３３０円）

１／６　セコム（１６，１７０円）

⇒会場：レンブラントホテル

⇒２０２５．３．９（丸山会長）

⇒会場：ビーコンプラザ

⇒ロシュ・ダイアグノスティック様

学術部業務執行状況（予定を含む）

⇒寒田自治会様へ

⇒丸山会長へ３／７　廣瀬英治氏祝賀会（１４，８９８円）

第１０回常務理事会現在：通帳残金（１，４５９，８７５円）

２／２８　ドコモ携帯料金＋事務所ＷｉＦｉ（１０，４２４円）

２／２８　セコム（１６，１７０円）
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（ 9 ） その他 事前準備報告なし

７ 議題

（ 1 ）

討議内容

決定事項

（ 2 ）

討議内容

決定事項

（ 3 ）

決定事項

（ 4 ）

第９回常務理事会報告

第１０回常務理事会報告

第８回常務理事会承認済

第１０回常務理事会承認済

承認事項について全会一致で承認された．

承認事項について全会一致で承認された．

会長より以下の説明あり
第８・９回常務理事会：定期総会日程は令和７年６月８日（日）に決定．
開催２週間前までに定期総会資料を会員へ届ける必要がある．⇒５／２６までは会員の手元に届くようにする．
５／１２に印刷依頼．５／１９に総会資料発送．
５月上旬に業務監査等を終える必要がある．
４／２４の常務理事会で，活動報告および議案書等の資料を作成・確認できるようにする．

０１／２７：第８回組織部会（紙面会議）

０２／０３：第９回組織部会　１８：３０～

０２／１５：県西地区研修会　１５：００～　玖珠記念病院　参加２８名

令和７年度（公社）大分県臨床検査技師会定期総会開催について　：会長

次年度（令和７年度）予算案について　：副会長（総務

定款変更について（大分県立ち入り調査の指摘事項に伴う）　：副会長（総務

電磁的議決権について（提案）　：事務局長

承認事項について全会一致で承認された．

副会長より以下の説明あり．
第１０回常務理事会承認済み．資料参照
・経常収益については，前年度を参考に予算案を作成．
・事業費用としては，７０周年記念誌代（１１０万円）が含まれるため，その分の予算調整を行っている．
・管理費用は，次年度の事務員雇用（約５７万円）を想定して，その他の管理費用を削減して調整している．

０３／２９：組織部県北地区研修会について（予定）

０５／１７：県西地区研修会　（予定）

０５／２３：県南豊肥地区研修会（予定）

第８回常務理事会報告

第９回常務理事会報告

０２／１８：大分地区研修会　１９：００～　三愛メディカルセンター　参加５０
名

０３／０３：第１０回組織部会　１８：３０～

（承認事項）次年度（令和７年度）予算案について

第９回常務理事会報告

事務局次長より以下の定款変更も追加する旨の発言有り．
（第２回理事会承認事項）定款を変更して入会金の記載を削除する．
　※定款に入会金を記載したまま，免除し続ける体制は適切ではないため．

（承認事項）大分県立ち入り調査の指摘事項に伴う必要な定款変更について

第８・９回常務理事会報告

第１０回常務理事会承認済・Ｔｅａｍｓ開催初回

第５６回大分県臨床検査学会について
・参加人数１３５名（会員１３２名＋賛助会員１名＋非会員１名＋講師１名）
・第８回常務理事会承認事項：県学会での連盟ブース設置を設置した

５／２０：臨床技生物部門：「自動化機器の特性と標準的な使用方法について」
（予定）

令和７年度新人・新入職員研修会について（７月中での開催を検討中）

第１０回常務理事会承認済

第８回常務理事会報告

第１０回常務理事会報告

組織部業務執行状況（予定を含む）

企画部業務執行状況（予定を含む）

第９・１０回常務理事会報告

学術合同講演会について：参加人数６４名（会員４４名＋賛助会員２０名）

Ｔｅａｍｓの運用について（学術部で試験的に使用）

大分臨技-理事会-会議資料 (Ver.1.4) .xlsm 3/7



討議内容

決定事項

（ 5 ）

討議内容

決定事項

（ 6 ）

討議内容

決定事項

（ 7 ）

討議内容

決定事項

（ 8 ）

討議内容

決定事項

（ 9 ）

討議内容

決定事項

（ 10 ）

承認事項について全会一致で承認された．

承認事項について全会一致で承認された．

令和７年度学術部活動計画（案）　：学術部長

ＨＰ会員専用ページについて　：事務局長

承認事項について全会一致で承認された．

（承認事項）技師会ＨＰに会員専用サイトを作成する．

承認事項について全会一致で承認された．

承認事項について全会一致で承認された．

学術部長より以下の説明あり．
第１０回常務理事会承認済み．資料参照
前年度と同程度の研修会数で計画．助成金対象研修会の充実を目指す．

（承認事項）令和７年度学術部活動計画（案）

学術部長より以下の説明あり．
・藤原部門員（宇佐高田医師会）が勤務の都合により辞退の申し入れ
・内山技師も辞退しているため，６名体制が４名体制になってしまう可能性．
第１０回常務理事会で１名補充することが承認された．
※現在人選中．候補者が確定次第報告する．

〔常務理事会承認事項〕
（承認事項）学術部臨床生理部門の部門員補充について

組織部長より以下の説明あり．
第１０回常務理事会承認済み．資料参照
今年度はレクリエーションを必ず企画する．

（承認事項）令和７年度組織部活動計画（案）

企画部長より以下の説明あり．
第１０回常務理事会承認済み．資料参照
検査と健康展は例年通り，１１月２３日に明野アクロスタウンを予約済み．
ニューリーダー育成研修会は名称を変更して実施していく予定．（日臨技）
今後の活動において日臨技の動向に注視し，適切に計画運営を行う．

ＭＴＪバナーＨＰ掲載について　：会長

事務局長より以下の説明あり
第１０回常務理事会承認済み．資料参照（ｅ投票）
放射線技師会等も導入している．
金額的には１６万円代．←金額的に問題ない（会長，経理）
定款変更が必要なため実際の導入稼働は次年度からとなる．

（承認事項）電磁的決議権のために，ｅ投票アプリケーションの導入を進める．

事務局長より以下の説明あり
第１０回常務理事会承認済み．資料参照
定期総会等の資料を電子媒体で配布可能とするための措置，会員専用のサイト作成．
自身のパスワードで技師会会員ページを展開するイメージ．
見積り金額１５８，４００円程度←金額的に問題ない※当初の想定より安価であった．（会長，経理）

臨床生理部門部門員辞退の申し入れについて　：学術部長

令和７年度組織部活動計画（案）　：組織部長

令和７年度企画部活動計画（案）　：企画部長

承認事項について全会一致で承認された．

（承認事項）令和７年度企画部活動計画（案）
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討議内容

決定事項

（ 11 ）

討議内容

決定事項

（ 12 ）

決定事項

（ 13 ）

討議内容

決定事項

（ 14 ）

討議内容

決定事項

（ 15 ）

副会長に代わり会長より以下の説明あり．
第３回理事会報告
・１２／２５大分県の医療政策課担当者と面談（会長と副会長）．
・大分県から提案された協定書等を皆に配布した．
・１／１５締めで提案書に関する意見等を募る（八尋副会長）

⇒特に意見はなく，その旨を担当者へ報告（八尋副会長）．

第９回常務理事会：大分県との災害協定について
第１０回常務理事会：災害協定後のプランについて資料参照
・・・県知事のスケジュールの関係で４月頃となる予定

現在の進捗状況について理事と情報共有を行った．

【継続】大分県との災害協定について（継続）・災害協定後のプランについて　：副会長（実務

会長より，現在の進捗状況について理事に対して説明がなされた．

【継続】精度管理試料作製に関する課題について　：副会長（実務

会長より以下の説明あり．
第１０回常務理事会承認済み．資料参照．
常務理事会後，ＨＰ委員会の委員から以下の指摘があった．
・一企業のバナーを掲載することは公益性に反いるのではないか．
・バナーを掲載するのであれば全賛助会員にも確認して掲載したい企業は全て掲載するようにしなければならないと
考える
・一つの企業だけ掲載した場合他者から同様の要請があった場合の対応をどうするか？
・一斉メールで会員に流すに留めておいた方がよいのでは？

（承認事項）ＭＴＪのバナー広告を当会ＨＰに掲載することについて

⇒会長より，ＨＰ委員の意見を踏まえ，今回の理事会議題から取り下げ，ＨＰ委員会での再検討することが提案され
た．

会長より以下の説明あり．
第９回常務理事会承認済み．
次年度も継続して参加すること旨が説明された．年６回．年間２万円．
（参加する５名は途中で入れ替わっても問題ない）．

（確認事項）法人会見勉強会参加（５名まで）を次年度も参加する．

⇒理事より意義はなかった．

現在想定している雇用条件案（時給：１０００～１１００円，４時間／日，週３日）

会長より以下の説明あり．
第３回理事会決定事項．
①学会テーマについて公募する．
②来年４月に実行委員会を立ち上げる．
③実行委員会で謝礼金３，０００円を５，０００円に変更することを委員会で話し合う．
④実行委員の名刺を作成する．

再度決定事項を確認した．

承認事項について，議題を取り下げＨＰ委員会での再検討することが全会一致で承認された．

法人会見勉強会参加（５名まで）の次年度継続について　：会長

【継続】事務員の雇用について　：会長

事務員雇用に関する現在の進捗状況について理事と情報共有を行った．

【継続】第６０回日臨技九州支部医学検査学会について（２０２６）　：会長

確認事項について，理事と情報を共有した．
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討議内容

決定事項

（ 16 ）

討議内容

決定事項

（ 17 ）

決定事項

補足・追記事項

８ 次回開催予定 決まり次第報告する

（ １ ） 日時
（ ２ ） 場所

この議事録が正確であることを証するため，議長,　監事　が次に署名する．

議事録作成 小松　由明

議　長　（代表理事会長） 丸山　晃二

現在の状況を説明し，今後の対応について全会一致で承認された．

【継続】Ｔｅａｍｓの進捗状況について　：副会長（実務

承認事項①②について全会一致で承認された．

【継続】７０周年記念誌について　：副会長（総務

進捗状況が示され，承認事項①②について全会一致で承認された．

副会長に代わり精度管理担当理事より以下の説明あり．
第３回理事会報告
・精度管理試料作製について福岡県から試料自作の要望あり．
・検討中と回答．
・２／２６の支部長連絡会議に利光理事，濱野学術部長に参加してもらうこととする．
⇒２／４精度管理試料作製に関するＷｅｂ会議が開催されることが決まった．
第１０回常務理事会：３／２５（医師会と協議：八尋副会長）

・次年度から５５０円から１１００円に値上げ．（福岡県）
・大分県技師会の対応
⇒データ標準化試料を１２００から６００へ削減．
⇒毎月測定を２カ月に１回に変更する．（医師会側も了承済み）
⇒その代わりに，研修会や立ち入り検査等を充実させることで合意．

副会長に代わり事務局次長より以下の説明あり．
第２回理事会報告Ｔｅａｍｓ契約承認．
第３回理事会報告Ｔｅａｍｓ契約完了（年間契約料２万５６３０円支払い済み）
・設定するＰＣは現在県病にあるデスクトップＰＣ（精度管理用に購入したもの）．
・デスクトップＰＣを技師会事務所に移動し，設定完了．
第８・９・１０回常務理事会：チームおよびチャネル設定・主な関係者の登録完了．随時更新．
Ｚｏｏｍの契約が５月で終了．５月からＴｅａｍｓでの運用を開始．

〔常務理事会承認事項〕
Ｔｅａｍｓウェビナーの初期設定には管理者権限のアドレスが必要．
（承認事項①）管理者権限のアドレスとパスワードを理事と学術部門長が利用可能とする．
（承認事項②）Ｔｅａｍｓの使用方法に関する説明会を，　４月中に３回程度Ｗｅｂ会議または対面で開催する予定
である（八尋副会長，小松事務局次長で日程調整等対応予定）

〔常務理事会承認事項〕
（承認事項①）記念誌に寄せる現役会員からのメッセージについて若い会員からのメッセージがほしい．
　　　　　　　　⇒学術部および組織部の委員にもメッセージ記載を依頼する．
（承認事項②）３回理事会では３月末の完成予定と報告していたが、大幅に遅延していることが報告された．
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監　事 佐藤　元恭

監　事 金丸　和浩
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